



EN IMAGENES



**Historia de las universidades italianas.** Los XVIII Coloquios Alfonso IX continuaron ayer con un análisis de las universidades italianas, a cargo del profesor de la Universidad del País Vasco, Javier García Martín. /GALONGAR

**El poeta Néstor Rodríguez, en el ciclo de poesía de Filología**

El poeta y ensayista dominicano Néstor Rodríguez participó ayer en el ciclo de poesía "Intersecciones" que tuvo lugar ayer en el Aula Magna de la Facultad de Filología. /GALONGAR



**Formación para el empleo.** El gerente del Servicio Público de Empleo de Salamanca, Pedro Grijalba, clausuró el lunes un curso en el que la Junta de Castilla y León ha cualificado a 15 demandantes de empleo en la ocupación de Carnicería y Elaboración de Productos Cárnicos.

**AESCO entrega el premio del concurso sobre el Belén tradicional**

La Asociación de Empresarios Salmantinos de Comercio (Aesco) entregó ayer en el establecimiento "Bicicletas Gómez", el premio del concurso sobre el Belén tradicional que se celebró en enero, y que recayó en Sara Cortés Toquero, de 10 años, ganadora del sorteo en el que participaron cerca de 1.200 niños. /GUZÓN



TESIS Y GRADOS



**Elisa María Coimbra.** Defendió en el edificio FES su tesis en el departamento de Filosofía, Lógica y Estética. /GUZÓN



**Carlos Romo Gonzalo.** La sala de Grados de la Facultad de Medicina acogió la defensa del trabajo de Grado por parte de Carlos Romo Gonzalo, sobre el tema "Desarrollo de una matriz ósea in vivo mediante el empleo de biomateriales y células stem mesenquimales." /BARROSO



**Jacqueline Graff Munaro.** La integración social de los alumnos integrantes en las escuelas sobre los conceptos de aculturación e identidad étnica fue el tema sobre el que versó la tesis que defendió Jacqueline Graff en la Facultad de Educación. /BARROSO



**Victoria Gallardo López.** La nueva doctora defendió el pasado viernes en la Facultad de Biología su trabajo de tesis doctoral elaborado en el departamento de Biología Animal. /GUZÓN



**José Domingo Cascón Pérez.** Bajo el Departamento de Anatomía e Histología Humanas, José Domingo Cascón Pérez defendió el pasado lunes su tesis doctoral en la sala de Grados de la Facultad de Medicina de la Universidad. /GALONGAR